
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 389 /2021 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe 

após ouvido o Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de  Sua Excelência através da Secretaria competente, as seguintes 

informações: 

 

 Quais foram as medidas tomadas pelo Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Mobilidade Urbana contra a empresa Metrópolis referente à denúncia 

apresentada em reunião na Câmara Municipal de Jaguariúna, de que a empresa 

estaria transportando passageiros regulares em veículos que são destinados 

exclusivamente ao transporte de alunos? 

 

 Seria possível o envio do documento/notificação realizada pela Secretaria e 

enviada à empresa Metrópolis a respeito desta irregularidade? 

  

JUSTIFICATIVA 

 
O questionamento se faz necessário para que haja maiores 

entendimentos e esclarecimentos a respeito da condução deste tema pela Secretaria 

Municipal após reunião realizada na Câmara Municipal  e quais foram as ações 

tomadas pela empresa acerca deste problema. 

Gabinete do Vereador Menezes do Canil, 22 de novembro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 23 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de novembro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 
 

 


